

DETENIDA BANDA EN EL GUARDO DE CARTAGO

Mujer usaba sus encantos para ayudar a asaltantes

Wanda Araya

Colaboradora

Una mujer descrita como “bella” y “curvilínea” por varios hombres que sufrieron asaltos utilizaba sus encantos para ayudar a un grupo de asaltantes a conseguir víctimas en El Guarco de Cartago.

La muchacha, de origen colombiano y de apellido Aristizábal, fue detenida el pasado viernes 27 de noviembre junto con tres sujetos apellidados Quirós, Rodríguez y Camacho.

Las autoridades les decomisaron el vehículo en el que viajaban y algunos artículos que, al parecer, pertenecían a una de las personas afectadas.

¿Cómo operaban? Según las versiones que suministraron los ofendidos a las autoridades

policiales, ellos fueron asaltados luego de entablar conversación con la extranjera.

La mujer, supuestamente, hacía amistad con los hombres de la localidad y, tras convencerlos, se los llevaba hasta un sitio solitario, en donde aparecían sus presuntos cómplices.

De acuerdo con la Policía, el grupo estuvo utilizando dicho método durante varios meses, por lo que ya se les estaba siguiendo el rastro.

De hecho, se indicó que varios vecinos han sido atracados por los sospechosos, sin embargo, no se suministró la cantidad precisa de afectados.

Las autoridades detallaron que los detenidos robaban, sobre todo, dinero y artículos personales, como celulares y otros aparatos electrónicos. ■



Un oficial revisa a uno de los sospechosos de cometer asaltos en El Guarco de Cartago. CORTESÍA DEL MINISTERIO DE SEGURIDAD PÚBLICA